

Urgen por apertura en planes urbanos

Exigen atender irregularidades sobre PGD y PGOT

SELENE VELASCO

Líderes vecinales y especialistas emplazaron al Congreso de la Ciudad de México a que en un máximo de 15 días convoque a un parlamento abierto, como permite la ley, para exponer las irregularidades del proceso y contenido de las propuestas de PGD y PGOT pendientes de aprobación.

El objetivo, enfatizaron en un foro realizado ayer, es que los legisladores ordenen la reposición del proceso de elaboración del Plan General de Desarrollo (PGD) y el Programa General de Ordenamiento Territorial (PGOT) y así se realice una nueva consulta ciudadana transparente sobre los textos, y no los que están en proceso de aprobación, para delinear la construcción de la CDMX durante los próximos 20 años.

La exigencia es reposición del proceso que coincidieron los ciudadanos y expertos, estuvo enmarcado por el funcionamiento ilegal de un Instituto de Pla-

Emplazan colonos a Congreso para que convoque a un parlamento abierto

neación que no se conformó ni operó conforme a la ley y que entregó documentos que habían sido rechazados en medio de consultas fallidas y que al final se elaboraron sin cumplir la participación que marca la ley.

“¿Que estamos pidiendo? Le decimos al Congreso: ‘el Instituto nos ignoró, hizo una consulta ilegal, presenta dos documentos’, ahora pedimos que lo haga de la manera legal, que dé un foro de parlamento abierto para expresar por qué exigimos que se reponga el proceso”, enfatizó Josefina MacGregor, de la organización ciudadana Suma Urbana.

Un parlamento abierto, explicó, consiste en que los diputados escuchen a las organizaciones ciudadanas, vecinales y expertos sobre por qué deben rechazar el proceso actual y los documentos que recibieron el 8 de junio y que ello quede asentado en actas oficiales que deban ser respondidas por escrito por los legisladores.

La solicitud de parlamento abierto se realizó por escrito desde el 14 de julio y con decenas de oficios desde entonces dirigidos a Víctor Hugo Lobo y Ricardo Rubio, destacaron los ciudadanos y especialistas.

Mientras que los solicitantes no han obtenido respuesta a dichas solicitudes, les alarmó que Lobo indicara que podrían organizarse asambleas en las 16 alcaldías, pero para que representantes del Instituto de Planeación defiendan los documentos, situación que es rechazada por quienes exigen la repo-



sición del proceso.

MacGregor enfatizó en que por norma constitucional, existe el derecho de los ciudadanos para que el Congreso acepte el parlamento abierto y que no se puede negar.

Si se resisten los legisladores a que se lleve a cabo y si es que aprueban los documentos actuales del PGD y PGOT, añadió, los jueces tendrían razones para conceder amparos interpuestos contra el proceso, al cometerse una violación a la Constitución.

Josefina MacGregor, de Suma Urbana

“ Si no hay parlamento abierto dentro de dos semanas, si no nos reciben, pues entramos (a la sede del Congreso local), no va a quedar de otra”.



Afianzada, la visión progresista en Ciudad de México: **Martí Batres**

RAÚL RUIZ

Al dar inicio el periodo electoral en la Ciudad de México de manera formal, el jefe de Gobierno, **MARTÍ BATRES GUADARRAMA**, afirmó que está muy afianzada una visión progresista. "Se trata de una ciudad progresista y libertaria y cuál es mi perspectiva viendo la historia que hemos tenido, pues que se va a confirmar la naturaleza, la orientación progresista en la Ciudad de México".

El funcionario recordó en conferencia de prensa que la Ciudad de México ha sido la cuna de diversas iniciativas que, luego se han llevado al territorio nacional por vías diversas, por ejemplo, **la organización de plebiscitos y consultas primero ciudadanas y luego formales**. Así

como la pensión de adultos mayores que nació en la Ciudad de México, **las becas para las personas con discapacidad, la beca para estudiantes de bachillerato**.

"Aquí también nació la descriminalización de las mujeres y se ha ido extendiendo en el país, aquí nació el matrimonio igualitario, es decir, la ciudad ha sido un punto fundamental de referencia de nuevas políticas públicas, de avanzada, progresista, sociales, aquí se han creado nuevas instituciones de educación superior justo como respuesta al largo periodo neoliberal en el que se congeló el crecimiento de la matrícula universitaria pública, ya tenemos tres nuevas universidades, **la UACM, la Universidad Rosario Castellanos y la Universidad de la Salud**".

El funcionario dijo que no ha dejado de crecer el **Instituto de**

Educación Media Superior que se creó con Andrés Manuel López Obrador primero con 16 preparatorias ahora ya tiene 28.

Y sobre su relación con la oposición, mencionó que ha sido buena y aunque cada quien tiene su proyecto, afirmó que han tenido buen diálogo con los alcaldes de oposición.

"Yo he convocado puntualmente a la reunión de Cabildo, para ellos es importante porque es un lugar donde expresan puntos de vista, hemos tenido dos reuniones de Cabildo y las dos han sido bastante cordiales y colaborativas".

Al preguntarle si no prevé que inicie el golpe político como en las declaraciones que hizo **Santiago Taboada** cuando estuvo en Tláhuac y dijo que, no se le dan recursos para conservar el suelo de conservación, **Batres dijo que si deben precisar cosas lo harán**.

"Respecto a este punto, comentó que es muy contradictoria la postura del alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada porque justo cuando yo me integré al Gobierno de la Ciudad como secretario de Gobierno, pocos días después comenzó el debate del paquete económico para el ejercicio 2022 y los alcaldes de la oposición, entre otros, le expresaron y propusieron que el predial que se paga en sus alcaldías, que son de mayor ingreso, se quedará en sus alcaldías, o sea que el predial pagado por las personas de mayores recursos se les devolverá a estas personas y rechazaban que se pudieran redistribuir esos ingresos a alcaldías como Milpa Alta, Tláhuac, Iztapalapa e Iztacalco y quien sí lo planteó así fue el Gobierno de la Ciudad".



Cuevas pedirá licencia para ir por CdMx

META 2024

ALMA PAOLA WONG
CIUDAD DE MÉXICO

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, anunció que en breve pedirá licencia para contender por la Jefatura de Gobierno de CdMx y para ello buscará encabezar la candidatura del Frente Amplio por México.

“Seguimos firmes en la decisión de contender por el Gobierno de CdMx, no es broma, no hay marcha atrás y estamos preparados para poder ganarle al que sea, donde sea y con quien sea vamos a obtener la victoria... En unos días vamos a presentar la solicitud de licencia para salir a territorio, en donde mejor sé trabajar”, adelantó.

En conferencia, resaltó que es una mujer nueva en la política, que se ha abierto camino mediante el esfuerzo y, por ello, dijo, “hará pedazos” a cualquier rival que le pongan enfrente; además, insistió en que le gustaría competir contra Ricardo Monreal.

Cuevas presentó una propuesta que compartirá a los dirigentes de PRI, PAN y PRD para el proceso de selección de aspirantes del Frente, que incluye un comité organizador supervisado por la UNAM, una consulta ciudadana y juntar 70 mil firmas en dos meses.

CLAVE



Buscará al Frente
La alcaldesa de Cuauhtémoc presentará proyecto a PAN, PRI y PRD.



ES LA MÁS POPULAR, DICE Sandra Cuevas pedirá licencia para ir por el GCDMX

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, dio a conocer que solicitará licencia al Congreso de la Ciudad de México con el objetivo de buscar la candidatura del Frente Amplio por México a la Jefatura de Gobierno, en 2024.

Aseguró, en conferencia, que a sólo unos días de haber levantado la mano para ser la abanderada de la oposición en la capital, y a sólo dos años de haber entrado a la política, tiene la mayor popularidad en toda la Ciudad de México.

“La gran diferencia entre todos los compañeros que quieren ser candidatos es que llevan más de 20 años dentro de la política. Yo soy una política nueva, que lleva tan sólo dos años en este círculo de poder”, sostuvo.

Anticipó que presentará tanto a los líderes nacionales como locales del PAN, PRI y PRD una propuesta de metodología para la selección de quien será el candidato del Frente Amplio por México, la cual incluye que los aspirantes recaben 70 mil firmas de respaldo en dos meses.

Además, planteó invitar a la UNAM y al Instituto Nacional Electoral a formar parte del comité organizador, así como realizar foros y organizar una consulta ciudadana.

—Eduardo Ortega



Anuncio. Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuauhtémoc.

CUARTOSURCO



SANDRA CUEVAS PEDIRÁ LICENCIA PARA IR POR LA CDMX CON EL FRENTE
Se suma a 'destapes' de Harfuch y Brugada de Morena. PÁG.

29

ES LA MÁS POPULAR, DICE

Sandra Cuevas pedirá licencia para ir por el GCDMX

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, dio a conocer que solicitará licencia al Congreso de la Ciudad de México con el objetivo de buscar la candidatura del Frente Amplio por México a la Jefatura de Gobierno, en 2024.

Aseguró, en conferencia, que a sólo unos días de haber levantado la mano para ser la abanderada de la oposición en la capital, y a sólo dos años de haber entrado a la política, tiene la mayor popularidad en toda la Ciudad de México.

“La gran diferencia entre todos los compañeros que quieren ser candidatos es que llevan más de 20 años dentro de la política. Yo soy una política nueva, que lleva tan sólo dos años en este círculo de poder”, sostuvo.

Anticipó que presentará tanto a los líderes nacionales como locales del PAN, PRI y PRD una propuesta de metodología para la selección de quien será el candidato del Frente Amplio por México, la cual incluye que los aspirantes recaben 70 mil firmas de respaldo en dos meses.

Además, planteó invitar a la UNAM y al Instituto Nacional Electoral a formar parte del comité organizador, así como realizar foros y organizar una consulta ciudadana.

—Eduardo Ortega





CUARTOSCUIRO

Anuncio. Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuauhtémoc.

